



SOLUCIONARIO GUÍA N°2 RELIGIÓN (3°M A y B)

“LAS TRES INTERROGANTES EXISTENCIALES FUNDAMENTALES”

NOMBRE : CURSO:

OBJETIVO(S) DE APRENDIZAJE:	Proponer el credo apostólico y las Bienaventuranzas de Jesús como claves para responder a diversas interrogantes tanto a nivel personal como social.
TEMA DEL TRABAJO:	Las tres interrogantes existenciales que el ser humano ha intentado responder a lo largo de la historia de la humanidad.
ACTIVIDADES DE APLICACIÓN:	-Lectura comprensiva -Responder interrogantes existenciales a partir del pensamiento de dos personalidades del ámbito nacional e internacional y también desde el pensamiento de la Iglesia.
MECANISMO DE EVALUACIÓN AL REGRESAR A CLASES:	Solucionario

Instrucciones:

1. Lee atentamente las respuestas y compáralas con las tuyas.
2. Subraya las ideas que tú no consideraste en tus respuestas.



Personaje o Corriente	¿Qué es el ser Humano?	¿Cómo lograr vivir en armonía?	¿Qué hay después de la Muerte?
Alejandro Jodorowsky	El ser humano es un ser que vive en una cárcel, atrapado por su ego. No obstante, el ser humano puede sanarse o liberarse de su ego.	Para lograr vivir en armonía es necesario primero cambiar uno mismo para que el mundo cambie. Uno no puede cambiar el mundo, sólo puede hacer un aporte. Lo positivo que logremos sentir o vivir se traspasa al mundo.	Somos un ser colectivo. Por lo tanto al morir somos parte del todo, del universo.
Steven Hawking	El ser humano es un ser capaz de conocerlo todo a través de su razonamiento científico.	No señala como lograr que el mundo viva en paz, en equilibrio. Sin embargo se puede señalar que el desarrollo de la ciencia puede ser la dimensión que permita a los seres humanos vivir de mejor manera.	Dios no existe. No existe nada después de la muerte.
Catecismo de la Iglesia	Es creatura de Dios, hecho a su imagen y semejanza, capaz de amar y conocer a su creador, llamado a participar en la vida de Dios. Es amigo de Dios. Es persona, capaz de conocerse, libre, social, un ser de fe, que puede unirse a Dios. Es un ser corporal y espiritual, pero en una única naturaleza.	El camino para lograr vivir en un mundo mejor es amar al prójimo como a uno mismo. Esta es la máxima del cristianismo La caridad y el amor al prójimo es la única forma de construir y anticipar el Reino de Dios	Después de la muerte existe la vida en Cristo, la resurrección. El Espíritu que resucitó a Jesús, también nos resucitará a nosotros/as.